Ein Klee-Singspiel

Fröhliche Abschiedsfeier für den GMD

Gestern, nach der zweiten Aufführung von Mahlers 2.Symphonie, gab es in der Rotunde der Tonhalle einen herzlichen Abschied für den scheidenden Generalmusik-direktor Bernhard Klee. Der Städtische Musikverein hatte sein Lebewohl für Klee humorvoll-musikalisch verpackt, als "Feature from Sprech- und Singchor mit obligater Stimmgabel". Dichtung und Arrangement die ses musikalischen Potpourris hatte Heinz Raukes, Bassist im Musikverein und im Nebenberuf Notar, verfaßt.

In dem halbstündigen, durchweg heiter gehaltenen Werk passieren alle 62 Chorwerke in wenigstens einem Wort oder Satz Revue, die Klee mit dem Musikverein in den letzten zehn Jahren aufführte. Zitiert werden Passagen aus den Werken von Mo-